

Astrogeographie Uranus Linien Artikel 8.4.2010

Astrogeographie: Spontan-Urlaub auf Uranus-Linien?

[Gabrielle Moog](#)

Verantwortlich für den Inhalt ist der oben genannte Autor/Anbieter.
Donnerstag, 8. April 2010, 12:54

Ausschnitt aus dem Vortrag: "Astrogeographie, wo ist es am schönsten, wo ist man erfolgreich?"
Blumen-Villa in Schneverdingen, 18.4. um 17:00 Uhr

„Hals- und Beinbruch“, oder: sollte man auf einer Uranus-Linie Urlaub machen?

Ist Ihnen langweilig und suchen Sie Herausforderungen, die Sie aus der üblichen Routine herausreißen? Dann nehmen Sie Kontakt zu Ihrer astrogeographischen Uranus-Linie auf. Spontane Aktionen, neue Gruppen und Freundeskreise aber auch Ereignisse im Zusammenhang mit Natur-Katastrophen, wie z.B. Stürme oder Erdbeben könnten Ihnen in "Ihrem" Uranus-Gebiet blühen. Die Schilddrüse könnte in dieser Region auf Hochtouren laufen und damit Ihren Fluchtinstinkt wach halten. Für alle, die eine Beschleunigung ihres Lebens oder ihres Stoffwechsels (durch Adrenalinausschüttung) suchen, ist diese Linie bestens geeignet. Mast- und Schotbruch, sowie andere Sportunfälle einkalkulieren!! Verkneifen Sie sich in diesem Gebiet bitte riskante Autofahrten. Fahren Sie langsam und vorausschauend, denn es könnten Ihnen unversehens unerwartete Dinge vor die Stosstange geraten, auch wenn es nicht gleich ein Elch sein muss. Sollten Sie Sportveranstaltungen beiwohnen, bleiben Sie bitte in ausreichendem Sicherheitsabstand, denn sollten Sie sich dort auf Ihrer Uranus-Linie befinden, fliegt Ihnen mit relativ großer Wahrscheinlichkeit etwas um die Ohren.

Fortsetzung folgt

www.astrologieberatung.net Tel: 05193 - 97 99 235